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 Parabéns Cubatão!
Desde l949 o progresso              

passa por aqui
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Parabéns pelos 69 de           
emancipação politica
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ANOS

CUBATÃO
Parabéns

Química valorizando a base da vida.
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ANOS

CUBATÃO

A Unipar Carbocloro parabeniza Cubatão.
Uma cidade que tem sua trajetória marcada
por muitas conquistas e é exemplo mundial
de recuperação ambiental.

Nos orgulhamos em fazer parte dessa história.

ANOS

Quando Cubatão foi emancipada em 9 de 
abril de 1949, eu tinha apenas 6 meses de 
idade e praticamente a cidade e eu cres-
cemos juntos e vivemos todos os bons e 
maus momentos desses 69 anos. 
 Naquela época 1887 habitantes mo-
ravam na cidade e 4683 viviam nos sítios 
de banana na zona rural. Naquela época a 
única parteira de Cubatão era a Dona Bia 
e praticamente todos nós que nascemos 
naquela época, foi por meio das mãos 
dela. Estudávamos o primário no antigo 
Júlio Conceição, as margens do Rio Cuba-
tão e era uma maravilha. Não ganháva-
mos uniforme, mas a merenda era uma 
deliciosa canjica. Não precisávamos de ônibus, íamos a pé ou de bicicleta 
e éramos muito felizes.  Aí começou a industrialização e a cidade passou 
por momentos difíceis. Acabaram com o nosso rio Cubatão, que era nos-
sa maior diversão. Nadávamos todos os dias e pescávamos bagres, robá-
los e tainhas aos montes e que faziam parte das nossas refeições diárias. 
Os passeios em Piaçaguera e nos Pilões para chupar aquela mexerica da 
casca fina era um privilégio, que não tínhamos idéia. O que falar então 
da pesca de siris no rio Casqueiro e no Porto Cinco? Uma vez eu e meu 
pai estávamos pescando no barranco da boca dos três rios e um veado 
enorme passou correndo por cima da nossas cabeças, indo cair quase no 
meio do rio. 
 Mas voltando a industrialização de Cubatão, ainda na década de 50 
vieram os representantes da Refinaria com uma conversa mole, dizendo 
que a industrialização ia trazer a riqueza para Cubatão e que ia tudo ficar 
maravilhoso. Mal sabíamos nós que maravilhoso já era e nós é que não 
sabíamos. Com as indústrias, veio a poluição, a invasão da Serra do Mar, 
dos manguezais e a poluição do ar. Encheram nossos rios de óleo e de ou-
tras coisas mais. A riqueza veio e acabou. A Prefeitura que tinha o maior 
salário do Brasil, hoje mal consegue pagar os funcionários e para cuidar 
da cidade nem se fala.
 Agora aos 69 anos de idade, continuamos otimistas. Aquela nossa 
Cubatão não volta mais. Mas dá para juntos, comunidade, comércio e 
indústria e o poder público de mãos dadas, reconstruiremos nossa ci-
dade aos poucos, revendo onde erramos e com inteligência e trabalho 
darmos as mãos e irmos em frente.                                                                                                                  
 

                     
  Viva Cubatão
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  A ÁRVORE DO MÊS - Marcelo Onuki - eng. agrônomo                 

         PAINEIRA                        

                                                                 (Ceiba speciosa)
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Antes da invenção da espuma sintética, 
os travesseiros e colchões, eram em 

sua grande parte preenchidos de paina. A 
Ceiba speciosa é a arvore nativa que pro-
duz a paina que era utilizada nessa con-
fecção, dai seu nome popular paineira. É 
conhecida também  por sumaúma, barri-
guda, paina de seda, paineira rosa, árvo-
re de paina, árvore de lã, paineira fêmea.                                                                                         

Saudosismos a parte árvore continua mui-
to bonita como antes, suas flores rosas pro-
duzem uma sensação calma e que vistas de 
perto mostram a grande sabedoria da na-
tureza.                                              
O florescimento se dá ao final do verão e 
começo do outono com a queda das folhas.                                                                                                   
Os frutos amadurecem no inverno e se 
abrem em agosto ou setembro, lançando 

sementes envolvidas em pluma que são 
levadas pelo vento ou pela chuva.É uma 
árvore de porte grande atinge até 30 m 
de altura com tronco levemente abaulado 
com espinhos. Esse alargamento na base 
do caule dá origem ao apelido «barriguda».                                            
Não é aconselhável seu uso em calçadas 
no entanto em parques e bosques é mais 
que desejável.

Esta Paineira fica na chácara Japonesa,
 Av. Nossa Senhora da Lapa, 1014
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COMPRE AGORA SEU IMÓVEL
Utilizando o seu FGTS

VALOR R$ 300 MIL

JD. CASQUEIRO - CUBATÃO/SP COD. CA0647
Casa Geminada 3 dormitórios sendo 1 suíte

Sala, Cozinha, 2 Banheiros, Área de Serviço,
Garagem, Pequeno Quintal.

VALOR R$ 245 MIL

JD. GUILHERMINA - PRAIA GRANDE - COD. 0873

Apartamento Novo de 2 Dormitórios - 1 Suíte, Sacada Gourmet
Sala para 2 Ambientes, Cozinha, Banheiro, Área de Serviço

Gás e Hidrômetro Individual, Garagem e Área de Lazer Completa

APARTAMENTOS 2 DORMITÓRIOS
ÁREA DE LAZER COMPLETA

PROJETO MINHA CASA MINHA VIDA
Valor à partir de R$ 199MIL à R$ 230MIL

ABERTURA DE CONTAS
CARTÃO DE CRÉDITO,
CHEQUE ESPECIAL
EMPRÉSTIMO PARA
AQUISIÇÃO DA CASA PRÓPRIA

SIMULAÇÃO DE CRÉDITO
HABITACIONAL
FINANCIAMENTO 
HABITACIONAL

VALOR R$ 276 MIL

AVIAÇÃO - PRAIA GRANDE/SP
 

Apartamento Mobiliado, 2 Dormitórios
com Sacada, 1 Suíte, Sala com Sacada,

Cozinha, Banheiro, Área de Serviço,
Garagem, Área Completa.

VALOR R$ 180 MIL

VILA NOVA - CUBATÃO/SP COD. 0916
Apartamento com 2 Dormitórios,

Sala, Cozinha, Banheiro,
Área de Serviço, Sem Garagem.

COD. 0914

VALOR R$ 460 MIL

PONTE NOVA - CUBATÃO/SP COD. S00181

Sobrado com 3 Dormitórios sendo 1 com Suíte e Sacada

Sala 02 Ambientes, Cozinha Planejada, 03 Banheiro,
Área de Lazer com Churrasqueira e Fino Acabamento.

VALOR R$ 800 MIL - MOBILIADO

JD. INDEPENDÊNCIA - SÃO VICENTE - COD. S00209
Sobrado 4 Dorm sendo 1 suite, closet, 3 banheiros
Sala de Estar e Jantar, Garagem para 3 Veículos,

Cozinha Planejada, Quintal, Solariam, 
Piso de Madeira e Porcelanato,

Dependência Completa de Empregada.

PLANTÃO DE VENDAS  /  ABSIMOVEIS.COM.BR
(13) 3061.9679 / 3061.2053 / 3061.1537

ESCRITÓRIO 3 - CRECI 23381J - CENTRO
TEL: (13) 3361.8019 - PLANTÃO DE VENDAS (13) 3061.1537

RUA ARMANDO SALES DE OLIVEIRA, 101 - CENTRO - CUBATÃO/SP

JCI - JORNAL COMÉRCIO & INDÚSTRIA - ABRIL / 2018
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 (Na foto: recebendo o certificado e placa, Airton Andrade, diretor industrial da Unipar Carbocloro; Claudio Tanaka, governador do distrito 
4420 do Rotary Club; Sylvia Vieira assessora de comunicação da Unipar; membros do conselho comunitário consultivo)

Diretor da Unipar Carbocloro recebe                                                   
o título Paul Harris do Rotary Cubatão
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A Unipar Carbocloro, uma das prin-
cipais produtoras de cloro, soda e 

derivados do Brasil, recebeu nesta quar-
ta-feira, 14/03, em solenidade na sede 
do Rotary Club de Cubatão, o título Paul 
Harris. A premiação foi dada ao diretor 
Industrial, Airton Andrade, como repre-
sentante da companhia. 
  O reconhecimento ‘Companheiro 
Paul Harris’, que foi criado em 1957, é 
oferecido a quem contribui com o desen-
volvimento de projetos sociais.  Ao re-
dor do mundo, iniciativas de empresas, 
autoridades e personalidades públicas já 
foram destacadas pela instituição.

  “A entrega do título é um 
agradecimento dos representantes 
do Rotary e de toda a população aos 
projetos que a Unipar Carbocloro vem 
desenvolvendo na comunidade local. É 
também uma forma de incentivar ações 
parecidas”, explica Antônio Araújo Sil-
va, vice-presidente do Rotary Cubatão.
  Segundo ele, a empresa foi 
reconhecida pela reforma que realizou 
na Unidade Municipal de Educação 
Rui Barbosa e pelo “Fábrica Aberta”, 
programa permanente de visitas guia-
das às instalações e à área verde da 
unidade de Cubatão.  

  No evento desta quarta-feira, 
representando a Unipar Carbocloro, 
receberam o certificado e a placa do 
Rotary Internacional o diretor Industrial, 
Airton Andrade, e a assessora de comuni-
cação, Sylvia Tabarin Vieira.
 “Fiquei feliz e honrado de receber 
o título em nome da companhia. Respon-
sabilidade Social é um dos nossos valo-
res, por isso, é muito gratificante para a 
Unipar Carbocloro receber o título Paul 
Harris, que é reconhecido mundialmente 
nas causas sociais. É mais uma demons-
tração de que estamos no caminho cer-
to”, comenta Airton Andrade

Como copiar arquivos 
grandes em pen drive

Informática - por Edson Ferreira - técnico em informática e processamento de dados - 9 8123 7698 - E-mail: linevox@

Muitas vezes vc tem um dis-
positivo com espaço gene-
roso,vamos utilizar um pen 

drive como exemplo, porém não 
consegue copiar um arquivo de ta-
manho bem inferior. Mas isso é algo 
simples de se resolver. Em uma 
outra edição, eu escrevi detalhada-
mente sobre particionamento.
 Vamos relembrar? Uma uni-
dade de memória fixa, para que o 
computador possa realizar o arma-
zenamento, ele precisa criar um 
mapeamento do espaço, dividindo-
-o em trilhas e setores, imagine um 
LP(vinil) com as faixas, que seriam 
as trilhas, e essas trilhas divididas 
em pequenos espaços (setores).
 No momento de salvar um 
arquivo, o sistema operacional cria 
uma tabela de indexação, uma ta-
bela de endereços onde estão sen-
do salvos os seus arquivos. Isso é 
uma forma de organizar os dados 
para que se tenha mais agilidades 

na hora de abrir os arquivos.
Ex; Foto casamento: Trilha 2, setor 
244
 Agora que você já entendeu 
isso, vamos voltar ao tema da maté-
ria. Quando se adquire um disposi-
tivo novo(pen drive), por padrão ele 
vem particionado de fábrica em um 
formato denominado (FAT32). Esse 
padrão determina um tamanho es-
pecífico em cada setor, com essa 
partição, você consegue salvar tran-

quilamente arquivos com o tamanho 
de até 4 GB.
   Mas, com a evolução da 
tecnologia, surgiram arquivos muito 
maior o que esse tamanho, e agora?
Nesse caso, é necessário preparar 
o novo dispositivo antes de começar 
a salvar os dados.     
 E isso é algo muito simples. 
Com o dispositivo plugado no com-
putador, acesse “Meu Computador”, 
localize a unidade correspondente 
a tal dispositivo. Tendo a certeza 
de que está selecionando a unida-
de correta, selecione a com o botão 
direito do mouse e escolha a opção 
formatar. Antes de prosseguir, no 
campo “File System” que por padrão 
já´vem definido como FAT32, sele-
cione a opção “NTFS”. Feito isso, 
basta concluir a operação e pronto, 
seu dispositivo estará apto a gravar 
arquivos com um tamanho muito su-
perior a 4 GB. Espero ter ajudado, 
um grande abraço a todos.

 Unipar Carbocloro inaugurou exposição sobre a importância da química

O objetivo da mostra foi aos visitan-
tesde maneira descontraída como 

a química está presente no dia a dia 
 A Unipar Carbocloro, uma das princi-
pais produtoras de cloro, soda e derivados do 
Brasil, em parceria com a BirlaCarbon, inaugu-
rou dia 20/03 no Bloco Cultural de Cubatão, a 
exposição “A importância dos produtos quími-
cos para uma vida melhor”. A ideia da mostra 
foi apresentar à população a partir de painéise 

materiais, a importância da química no dia a 
dia das pessoas.
 A abertura da exposição contou com 
uma palestra do grupo Ciência em Show, que 
de maneira divertida, demonstrou experi-
mentos sobre diversas áreas da ciência. A 
mostra ficou aberta à visitação de 21 a 28 de 
março.   
 O evento foi preparado como parte 
das comemorações dos 85 anos do Simpro-

quim – Sindicato das Indústrias de Produtos 
Químicos para Fins Industrias.
 “Queriamos mostrar como os produ-
tos químicos são essenciais para a vida de to-
dos e estão no nosso dia-a-dia para nos ajudar 
em diversas atividades, a purificação da água 
que bebemos até remédios, por exemplo. A 
parceria com a empresa BirlaCarbon fortalece 
o diálogo entre as empresas do Polo e a comu-
nidade”, conta Sylvia Tabarin Vieira, assessora 
de Comunicação.
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                                 Bom apetite -
       Aqui você encontra os melhores restaurantes de Cubatão

R  & G
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   Por  Paulo Mota - jornalista - paulorodriguesmota@gmail.com

   O Desafio 15 dias
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Recentemente, no lança-
mento de  meu novo livro 
“ Machos Inocentes” tive o 

prazer de rever antigos colegas,al-
guns dos quais não encontrava 
havia 40 anos, desde os tempos 
da faculdade. A maioria deles dis-
se que, mesmo á distância, nos 
tempos em que não existiam re-
des sociais, acompanhavam-me 
pelos textos que eu publicava na 
imprensa, como  reportagens ou 
eventuais colaborações em jor-
nais.

Constato, assim,  feliz, este 
lado nem sempre mencionado do 
ato de escrever: o aproximar pes-
soas.

Inegável que escrever é um 
ato solitário, principalmente quan-
do se trata de textos literários. Um 
dos livros que escrevi,” Pérola ao 
sol”,  história da cidade de Guarujá 
com liberdades literárias, o fiz em 
parceria com a historiadora Môni-
ca Damasceno Pego. Mesmo nele, 
minha ação foi solitária, pois não há 
como compartilhar aquele instante 

em que você transfere o  que pensa   
para o papel ou tela do computador.

Entretanto, uma vez publica-
do, o texto requer compartilhamen-
to . E é nessa hora que você conquis-
ta novos amigos, mantém os que já 

possui  ou faz retornar aqueles de 
quem o tempo o distanciou.

Ao idealizar “Machos ino-
centes”, pensei  em contar his-
tórias tendo como protagonistas 
homens com imagens  inversas 
daquelas idealizadas pela maior 
parte das mulheres. Não há como 
negar que estas, com poucas ex-
ceções, consideram  os machos 

da espécie  mentirosos, manipu-
ladores, desleais, entre outros 
defeitos com os quais elas são 
obrigadas a conviver porque os 
ama.

Essa tese me foi confirma-

da logo após anunciar o nome do 
livro. A maioria das minhas ami-
gas não poupou sarcasmos: “ Ma-
chos inocentes?  Só vendo para 
crer”, disse uma.  “Machos ino-
centes? Existe isso?” indagou ou-
tra. Foi em razão dessas e outras 
manifestações que a propaganda 
do livro na fase de lançamento 
dizia: “ O livro que a maioria dos 

homens vai aplaudir; a maior par-
te das mulheres vai achar interes-
sante e umas três ou quatro vão 
odiar”.

É claro que não escrevi 
este livro visando a defender 
uma tese. Na verdade, apenas  
pensei em abordar, em 20 narra-
tivas,  um aspecto diferente da 
sempre complexa relação entre 
os sexos. Aproveitei, também, 
para exorcizar alguns demônios 
pessoais. E, como não poderia 
deixar de ser, inclui no cenário 
de algumas histórias a minha 
querida Cubatão, onde não nas-
ci, mas onde passei toda minha 
infância e juventude.

Costumo dizer que, toda 
vez que lanço um livro, realizo 
um sonho e que as pessoas, len-
do-o, participam dele.

 Se você quer participar 
deste meu novo sonho, pode 
adquirir “Machos inocentes” via 
internet no site: www.editora-
multifoco.com.br

   EXISTEM MACHOS INOCENTES, SIM

Um projeto com menos de 
um ano está revolucionando 

e mudando a vida de várias 
pessoas na Baixada Santista e 
em vários cantos do Brasil: O 
#desafio15dias.   E o que vem 
a ser esse projeto?   Trata-se 
de um Estilo de Vida Ativo e 
Saudável que é proposto aos 
participantes, que tem levado 
muita gente a atingir o seu peso 
ideal, e ganhar mais energia e 
disposição.  Analisando os dados 
da OMS – Organização Mundial 
da Saúde, que afirma que 70% 
das mortes tem como causas 
doenças cardíacas, derrames, 
câncer e diabetes, e que 50% 
destas mortes tem suas causas 
relacionadas diretamente com 
a má alimentação, e mais, que 

70% das consultas médicas 
seriam dispensadas se as 
pessoas tivessem uma nutrição 
equilibrada, um Grupo de 
Coaches do Bem Estar se uniram 
para montar  esse projeto, 
que tem produzido resultados 
fantásticos.  

 O projeto começa com 
uma autoavaliação por 

bioimpedância, onde o 
participante vai conhecer o seu 
IMC – Índice de Massa Corporal, 
o percentual de gordura corporal 
e visceral, o percentual de massa 
muscular, o seu metabolismo 
basal, e a sua idade corporal.  
Após responder algumas 
perguntas sobre os seus hábitos 
alimentares, o participante 

recebe as informações das bases 
do bem estar, que consiste numa 
boa alimentação, suplementação, 
consumo de água diário, 
sono e descanso ideais e a 
importância da atividade física.   
A partir daí, lhe é apresentado 
os 5 Pilares do #desafio15dias: 
1- Alimentação saudável de 3/3 
horas; 2- Plano de exercícios 
com profissionais habilitados; 
3- Suplementação Nutricional; 
4- Acompanhamento pessoal 
de um Coach; 5-Participação 
em Grupo Motivacional 
(comunidade que aderiu ao 
desafio, onde todos se motivam), 
tudo isso durante 15 dias.   E, 
de acordo com cumprimento 
daquilo que lhe é apresentado, 
você poderá alcançar os 

benefícios do #desafio15dias, 
que são: redução de peso e/
ou ganho de massa; redução de 
gordura corporal; aumento da 
disposição; ganho de energia; 
ganho de definição corporal; 
melhor desempenho nos treinos 
físicos; melhora da auto estima; 
melhora na forma física.   E, 
alguns resultados pessoais que 
publicamos aqui, falam por 
si mesmo.  Para conhecer e 
participar desse projeto, basta 
entrar em contato através dos 
WastApp  (13).9.8836.3444 (Rita 
Borges) ou (13) 9.91464907 
(Gilmar  Balbino) - (Coaches de 
Bem Estar).   Se preferir, nossa 
sala fica na Rua São Paulo, 320, 
fds, 1.andar sala 02, Jd. São 
Francisco - Cubatão - SP.”

 Rita & Gilmar - Consultores de Bem Estar 

A Herbalife promove um estilo de vida ativo e saudável que inclui uma alimentação balanceada, adequada ingestão de líquidos, atividade 
física, complementação alimentar e descanso apropriado. Os produtos Herbalife não são medicamentos e não possuem efeitos terapêuticos. 

As fotografias aprsentadas refletem a história pessoal de quem aparece nelas. Os resultados individuais podem variar. 
Antes de consumir qualquer produto Herbalife, leia atentamente o rótulo do produto.

Ao idealizar “Machos inocentes”, pensei  em    
contar histórias tendo como protagonistas homens 

com imagens  inversas daquelas idealizadas pela 
maior parte das mulheres. Não há como negar que 

estas, com poucas exceções, consideram  os machos 
da espécie  mentirosos, manipuladores, desleais,            

entre outros defeitos com os quais elas são obrigadas 
a   conviver porque os ama.

  JACARÉ DISTRIBUIDOR
Distribuimos jornais, panfletos e toda espécie de publicidade                  

Telefone: (13) 9 8855 -1722
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Rotary Club J. Casqueiro

 
GARI - Transportes e Limpezas Ltda

LOCAÇÕES: Retro Escavadeira, Pá Carregadeira, 
Caminhões Basculantes, Pipa com moto bomba,

   Coletor de lixo e Munk. 
SERVIÇOS: Terraplanagem, coleta de lixo/entulho, 

mão de obra especializada, pintura
 Almir Pereira - 9 7402 0025

             Av. Dr. Fernando Costa, 1036 - Vila Couto - Cubatão                       
              Telefones: (13) 3361-6935 / 33616936 / 33611888

            9º Bar Rotário

     JCI - JORNAL COMÉRCIO & INDÚSTRIA - 2018 / ABRIL

  No domingo (11/03), foi realizada a 9ª Edição do tradicional BAR ROTÁRIO, mais um evento de sucesso, 
graças ao empenho e dedicação dos companheiros do clube com a organização dos detalhes. O evento contou com 
a presença de convidados e familiares que desfrutaram de uma tarde agradável de companheirismo, saboreando um 
delicioso churrasco ao som da dupla “MPBLACK”. Uma tarde de muita boa energia em prol dos projetos Humanitários 
do Rotary. Todos juntos por um ideal “Dar de si antes de pensar em si”. O Rotary Club Cubatão Jd. Casqueiro agradece 
muito a presença de todos os convidados !!!

Paulo Della Rosa, o Delegado Poeta, esteve no Rotary Casqueiro proferin-
do a palestra: Violência contra a Mulher.  Foi muito aplaudido. 

Dia 15 de março a Master Coach Marcelloe Tiossi Proferiu a palestra:
Mulheres que pilotam seu próprio avião. Foi aplaudida de pé por todos.
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  Problemas legais? Antes de decidir consulte sempre um (a) advogado(a)

Josiel Rodrigues De Brito
ADVOGADO

josiel@adv.oabsp.org.br
josiel@grillodireitodotransito.adv.br

Rua São José, 236/238, Térreo
Centro, Cubatão/SP - CEP 11500-030
www.grillodireitodotransito.adv.br
(13) 3361-9605

  Direitos - Pedro Umberto Furlan Junior  -   pedro.furlanadv@ig.com.br

Rua Embaixador Pedro de Toledo, 477
  Vila Paulista - Cubatão - SP 
 Tel.: 3372-6204 / 3372- 6231 

 www.hotel-lopes.com
 hotel.lopes@ymail.com
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 OPINIÃO - Thiago Dantas e jornalista / tosos os textos dessa coluna no blog: reissouza.zip.net
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O Projeto de Lei de auto-
ria do Vereador Benedito 
Furtado, que visa a impe-

dir o embarque de cargas vivas 
no Porto de Santos, foi aprovado 
no último dia 26/03/2018 na Câ-
mara Santista. O projeto passou 
em segunda e última votação na 
casa. As novas regras autorizam o 
embarque apenas de animais do-
mésticos, animais usados com fins 
educativos, esportivos e de uso 
policial na cidade.

Toda essa discussão co-
meçou quando aproximadamen-
te 50 mil cabeças de gado passa-
ram pelo terminal Ecoporto entre 
o fim de 2017 e o começo deste 
ano. No último embarque, uma 
grande confusão se instaurou e 
25 mil bois ficaram presos den-
tro do navio por quase cinco dias. 

Ativistas de proteção animal e de 
outras organizações impediram a 
saída da embarcação. Devido ao 

tempo parado no cais, a sujeira e 
o forte odor gerado pelos animais 
retidos irritaram uma parcela da 
população do município.

Nesse episódio, ficou ní-
tido que o Ecoporto deveria ter 

se organizado um pouco melhor 
para realizar o embarque dos ani-
mais. Dejetos do gado tomaram 

conta da região do terminal du-
rante o impasse. Também é nítido 
que a população de Santos deve 
compreender que a cidade vive 
basicamente do porto. Ficar im-
pedindo ou restringindo cargas 

que devem ser ou não transporta-
das na região, como fizeram os ve-
readores da cidade, queima mais 
ainda um porto caro, mal organi-
zado e com muitos problemas. 

É claro que toda 
mobilização e propositura de 
leis a fim de organizar e corrigir 
problemas para que Santos não 
vire “a casa da mãe Joana” são 
válidas. Mas, o que se viu nesse 
caso foi apenas um chorôro de 
meia dúzia. O agronegócio, que 
sustenta este país de economia 
bizarra, e empresas do setor lo-
gístico pensarão melhor após a 
concretização dessa lei na hora de 
escoar o seu produto por Santos.

Portanto, parabéns aos 
vereadores santistas! Um outro 
porto brasileiro agradece muito a 
iniciativa de vocês!

Proíbido o transporte 

Câmara santista aprova projeto que proíbe                                     
o transporte de cargas vivas

O crime de contrabando 
está previsto no artigo 
334 A do Código Penal, 

alterado pela Lei 13.008/14, a 
qual separou o crime de desca-
minho, aumentando a pena da-
quele delito.

Em relação à estrutura nu-
clear dos dois tipos penais, não 
houve nenhuma alteração, ca-
racterizando a prática do crime 
de contrabando o agente que 
importa ou exporta mercadoria 
proibida.

Já o crime de descaminho, o 
agente iludi o pagamento do tribu-
to de mercadoria permitida.

Ambos os delitos são pre-
vistos com penas de reclusão, 

sendo a pena do contrabando de 
02 a 05 anos, devido a referida 
alteração, e o descaminho de 01 
a 04 anos.

Importante ressaltar a exis-

tência de agravante quando os de-
litos de contrabando e descaminho 
são praticados por meio aéreo, nes-
te caso, a pena pode ser dobrada.

Com a alteração de 2014, 
passou incluir a mesma agravan-
te, quem comete os crimes por 
meio de transportes fluviais ou 
marítimos.

Ao incluir essa altera-
ção, o legislador visou es-
tender a agravante para pu-
nir de forma mais severa os 

agentes que praticam con-
trabando de cigarros vindo 
de outros países.

Sendo também, perfei-
tamente cabível a punição 
para àqueles que viajam para 
o exterior no intuito de fazer 
algumas compras.

As mercadorias proibidas 
estão previstas em leis extra-
penais.

Portanto, nestes casos, é 
aconselhável, antes de adqui-
rirem produtos para trazerem 
ao Brasil, realizarem pesquisas 
dos produtos e mercadorias 
que são permitidos para que 
não incorram nos crimes de 
descaminho ou contrabando.

DESCAMINHO E            
CONTRABANDO 

Ambos os delitos são previstos com penas de reclusão, sendo a pena do contrabando 
de 02 a 05 anos, devido a referida alteração e ao descaminho de 01 a 04 anos.

Portanto, parabéns aos                   
vereadores santistas! Um outro 
porto brasileiro agradece muito 

a iniciativa de vocês!
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O crime de contrabando está previs-
to no artigo 334 A do Código Penal, 
alterado pela Lei 13.008/14, a qual 

separou o crime de descaminho,    
aumentando a pena daquele delito
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S E RV I Ç O S
AQUI VOCÊ ENCONTRA O SERVIÇO DE QUE ESTÁ PRECISANDO

(13) 9 8817-7807      
(13) 9 7418-8240                         

SERVIÇO ELETROTÉCNICO - AUTOMATIZAÇÃO                 
RESIDENCIAL E DE PORTÕES - CFTV SISTEMA DE 
MONITORAMENTO VIA INTERNETE - ALARMES 

CERCA ELETRIFICADA - TELEFONIA INTERFONIA

 Eleandro Cleiton da Silva

 Cedro
  Papelaria e suprimentos para escritório
      Agendas, canetas, cartões 

  Av. Nove de Abril, 2.367
  Centro - Cubatão - 3361-3076

NILSON do CHURRASCO

O melhor de Cubatão em dois endereços
Rua São Paulo, bem em frente

 do Supermercado Extra                        
Segunda a sábado das 16:00 às 22:00 horas

Rua Dom Pedro II, 54 - Vila Nova, Cubatão, SP.
Segunda a sábado das 16:00 às 23:00 horas

JCI - JORNAL COMÉRCIO & INDÚSTRIA - ABRIL / 2018      JCI - JORNAL COMÉRCIO & INDÚSTRIA - 2018 / ABRIL
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A HISTÓRIA DE CUBATÃO - Acompanhe-nos pelo Facebook: Cubatão – Seus Caminhos e sua Histó-

Parabéns Cubatão! Nossa ci-
dade completa 69 anos de 
Emancipação Político-Admi-

nistrativa. É uma jovem senhora.
Porém, nossa história é 

muito mais antiga. Remonta o sé-
culo XVI com o processo de colo-
nização do Brasil. Durante muito 
tempo esteve ligada aos interes-
ses da província de São Paulo em 
função da passagem entre o Pla-
nalto e o Porto. A partir de 1841 
passa a ser um bairro de Santos.

Mas, o pequeno povoa-
do possuía vocação para ser uma 
grande cidade e em 1930, por ini-
ciativa de um genuíno cubatense, 
inicia-se a luta pela emancipação. 
Seu nome: Antonio Simões de 
Almeida, um dos mais importan-
tes historiadores da cidade. Foi 
ele quem lançou a ideia de uma 
Cubatão livre e emancipada.

Mais tarde, em 1948, for-
mava-se uma comissão de luta 
pela autonomia. Ao lado de Anto-
nio Simões de Almeida participa-
vam do grupo: Armando Cunha, 
Celso Grandis do Amaral, Lindo-
ro Couto, José Rodrigues Lopes, 
Jayme João Olcese e Domingos 
Rodrigues. Estes foram os princi-
pais articuladores que lideraram o 
projeto de emancipação de Cuba-
tão.

Eles não estavam sozi-
nhos. A população cubatense já 
havia se manifestado e apoiado 
o projeto. O plebiscito realizado 
demonstrou que a maioria abso-

luta dos eleitores ansiava a auto-
nomia. Dos 1.100 eleitores, 1017 
foram favoráveis, 82 contrários e 
apenas um voto em branco. Nes-
ta época, Cubatão contava com 
6.570 pessoas.

Sustentados pela vontade 
do povo cubatense, buscaram o 
apoio decisivo do Deputado Lin-

coln Feliciano que tomou para si a 
incumbência de representar a Co-
missão na Assembleia Legislativa 
de São Paulo.

Aproveitando o projeto 
que tramitava na Assembleia tra-
tando da nova divisão territorial 
do Estado de São Paulo, novos 
municípios foram criados e, neste 
contexto, nossa cidade foi eman-
cipada. Em 24 de dezembro de 
1948, véspera do Natal, o Gover-
nador Adhemar de Barros sancio-

nava a Lei nº 233. Cubatão estava 
oficialmente reconhecida como 
cidade a partir de 1º de janeiro de 
1949. Porém, ficava sob a admi-

nistração do prefeito de Santos, 
Álvaro Rodrigues até a realização 
de eleições no novo município e 
a assunção do primeiro prefeito e 
instalação da Câmara Municipal.

Não havia tempo a per-
der! Uma grande movimentação 
política tomou conta do novo mu-
nicípio e a eleição foi marcada. No 
dia 13 de março de 1949, Cubatão 
conhecia seu primeiro mandatá-
rio, Armando Cunha, filho de um 
dos maiores bananicultores da re-
gião. Conhecia também seus pri-
meiros vereadores. Foram eleitos 
e empossados treze vereadores. A 
posse aconteceu no dia 9 de abril 
de 1949 – data máxima de nossa 
cidade. Cubatão iniciava um novo 
e importante ciclo. 

Algum tempo depois, o 
município seria escolhido para se-
diar um dos mais importantes pó-
los industriais da América Latina 
promovendo o desenvolvimento 
econômico e também os proble-
mas sociais decorrentes das ques-
tões ambientais e de planejamen-
to. 

A tela de Jean Luciano, Me-
nino Felipe, de 1977, inspirada na 
obra de Afonso Schmidt demons-
tra a vocação da cidade: de uma 
singela estrada para uma cidade 
pujante que busca cada vez mais 
espaço no cenário nacional, mos-
trando sua história, suas riquezas 
e atrativos de raríssima beleza.

Salve o 9 de Abril!
    

 

Salve 9 de Abril
A tela de Jean Luciano, Menino Felipe, de 1977, inspirada na obra de Afonso 

Schmidt demonstra a vocação da cidade: de uma singela estrada para uma cidade pujante que 
busca cada vez mais espaço no cenário nacional, mostrando sua história, suas riquezas e atrati-
vos de raríssima beleza.

SEJA NOSSO PARCEIRO!
PARTICIPE VOCÊ TAMBÉM DA CONSTRUÇÃO DESSE FUTURO!

Para ser nosso parceiro, entre em contato com o nos-
so Setor Administrativo Social, por meio do telefone:                                                  

(13) 3361 1285 - Ramal 222    

Você também pode se associar à nossa Entida-
de, através do nosso Setor Financeiro, pelo Telefone:                                                              

(13) 3361-1285 Ramal 206                       

De acordo com o dicionário, 
celebrar possui alguns sig-

nificados como festejar, comemorar e 
acolher com festejos. E nestes últimos 
dois meses esta palavra se fez muito 
presente em nossos adolescentes que 
ampliaram seus conhecimentos através 
das atividades no Programa Petrobras 
Jovem Aprendiz e no Serviço de Convi-
vência e Fortalecimento de Vínculos – 
Cidadão CAMP. Foi chegada a hora de 
comemorar com alegria os feitos reali-
zados nestes Programas e Serviços de 
Convivência que tiveram como objetivos 
a qualificação social e profissional dos 
adolescentes em situação de vulnerabili-
dade social, o fortalecimento de vínculos 
familiares e a orientação sobre suas esr-
colhas profissionais de forma consciente.

No dia 28 de fevereiro nas depen-
dências do Bloco Cultural de Cubatão 
aconteceu a solenidade de encerramen-
to da 5ª Edição do Programa Petrobras 
Jovem Aprendiz. Compondo a mesa de 
autoridades a coordenadora de Recursos 
Humanos da Petrobras, Angela da Silva 
Araújo, o presidente do CAMP Cubatão, 
Arlindo Fagundes Filho e o coordenador 
de atividades pedagógicas da escola Se-
nai, Eliacy Edington Santos transmitiram 
votos de sucesso na jornada que está 
apenas começando, ressaltando a evolu-

ção que cada adolescente apresentou no 
decorrer do Programa.

Em um momento de premiações, 
os aprendizes Luiz Fernando de Lima 
dos Santos, Cadu Menezes Unger e Ma-
theus Pivato da Silva receberam meda-
lhas como melhor aluno dos cursos de 
Caldeiraria, Eletricista de Manutenção 
Eletroeletrônico e Mecânico de Manu-
tenção respectivamente. Já os professo-
res de destaque Kleber da Silva Santos, 
Maycon Mendes Leandro e Levi José 
Vieira receberam placas de homenagem.

Já no dia 16 de março no mesmo 
espaço do Bloco Cultural, cerca de 170 
adolescentes foram certificados através 
da conclusão da Oficina Cidadão CAMP. 
Representando o paraninfo das turmas, 
o promotor da infância e juventude Ro-
gério Augusto de Almeida Leite, e a 

patronesse, a gerente de organização 
escolar Tatiani Távora, deixaram mensa -
gens motivacionais e os incentivaram a 
continuar na busca das conquistas em 
suas vidas. 

O presidente da Entidade, Ar. Ar-
lindo Fagundes Filho encerrou os discur-
sos os convidando a seguirem os bons 
exemplos da vida auxiliando assim a 
construir uma sociedade mais justa para 
todos. 

Os adolescentes finalizaram a 
solenidade entoando a canção Era uma 
Vez da artista Kell Smith com a voz da 
aprendiz Vitoria Alcântara dos Santos.

O Serviço de Convivência e For-
talecimento de Vínculos Cidadão CAMP 
tem por foco o fortalecimento da con-
vivência familiar e comunitária, contri-
buindo para o retorno ou permanência 
dos adolescentes na escola, por meio 
do desenvolvimento de atividades que 
estimulem a convivência social, a par-
ticipação cidadã e uma formação geral 
para o mundo do trabalho. As atividades 
da Oficina Cidadão CAMP desenvolvem 
habilidades gerais, tais como a capaci-
dade comunicativa e a inclusão digital de 
modo a orientar o jovem para a escolha 
profissional, bem como realizar ações 
com foco na convivência social por meio 
da arte-cultura e esporte-lazer.

CAMP forma 210 
adolescentes

O Programa Petrobras Jovem 
Aprendiz é fruto de uma parceria en-
tre Petrobras, CAMP Cubatão e Senai, 
capacitando durante 2 anos grupos de 
adolescentes com idade entre 16 anos 
e 17 anos e 11 meses para as ativida-
des de Caldeiraria, Eletricista de Ma-
nutenção Eletroeletrônico e Mecânico 
de Manutenção.

     JCI - JORNAL COMÉRCIO & INDÚSTRIA - 2018 / ABRIL

Os meses de fevereiro e março foram de grandes conquistas para os adolescentes que desenvolveram suas atividades no Progra-
ma de Aprendizagem e nos Serviços de Convivência na Entidade.

A tela de Jean Luciano, Menino Felipe, de 1977,                                                                                                            
inspirada na obra de Afonso Schmidt
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Frenectomia:
 o que é isso? 

Frenectomia é o nome da cirur-
gia onde se reduz ou remove o 
freio, que pode ser labial supe-

rior ou inferior, ou então, lingual.
E por que se faz isso?
Muitas vezes o freio labial 

provoca um espaçamento (diaste-
ma) entre os dentes por estar em 
tamanho aumentado (bem dife-
rente do normal) éisso pode ser, 
esteticamente, feio. Então, procu-
ra-se um ortodontista para corrigir 
o problema usando aparelhos 
ortodônticos.

Nem todo freio provoca 
diastema, somente os que pos-
suem inserção bem baixa, entre 
os incisivos ou as vezes, até além 
deles.

Muitas vezes o ortodontista 
indica a frenectomia, pois a pre-
sença de um freio labial volumoso 
poderá provocar, depois de retirado 
o aparelho, uma nova abertura do 
diastema.

Não é só diastema que o 
freio pode provocar. Pode provocar 
problemas periodontais e o acú-
mulo de resíduos (quando muito 
grande).

A frenectomia lingual está 
indicada quando se tem a “língua 
presa”, prejudicando a fala e a 
deglutição.

E como é feita a cirurgia?
É uma cirurgia bem sim-

ples, com anestesia local, e feita no 
consultório. Remove-se a parte do 

freio que está inserida próxima aos 
dentes, fazendo com que a inserção 
desse freio fique mais longe desse 
local.

Após a frenectomia labial, 
não significa que o diastema se 
fechará sozinho. Haverá a necessi-
dade de uso de aparelho ortodô-
ntico ou o aumento da coroa dos 
incisivos com resina ou facetas para 
resolver o problema.

Após a cirurgia, deve se 
alimentar com comida pastosa para 
não forçar a região. A higienização 
deverá ser feita com solução de 
clorexidina, tanto com bochechos, 
como com um cotonete embebido 
no produto, para limpar a região 
das suturas, pois isso ajudará a 

higienizar melhor e a cicatrização 
será mais rápida. Quanto mais “lim-
pinha” a região, mais rápido será o 
processo de cicatrização. Durante 
a fase pós-cirúrgica inicial, evitar 
bochechar com outro produto mais 
“ardido”.

Após a frenectomia lingual, 
somente os cuidados com alimen-
tação e higienização, serão neces-
sários.

Em ambos os casos, escovar 
os dentes normalmente, com esco-
va extramacia, creme e fio dental.

Se você tiver um diastema 
e, se isso o incomodar, ou se tiver 
freio lingual fibroso (língua presa) 
procure seu dentista para achar a 
melhor solução.

   Cauê Lima Almeida

Em junho de 2005, Cauê Lima Almeida, 
ingressou nos Correios, exercendo a fun-

ção de agente de Correios. Iniciava-se ali 
uma brilhante carreira. Segundo o próprio 
Cauê, desde o início de sua carreira aos 18 
anos, muito trabalho rolou. Com muita de-
dicação e carinho no relacionamento com 
os colegas de trabalho foi se destacando e 
chamando atenção de seus chefes. 

Sua primeira oportunidade de as-
cenção veio em 2013.  Assumiu a AC Barra 
do Turvo, quando foi convocado para cobrir 
as férias do gerente. 

Sempre disposto a atender com 
presteza a novas convocações, em janeiro 
de 2014 veio para a AC Cidade Náutica, que 
havia pegado fogo. Foi montada uma for-
ça tarefa para pôr a agência em ordem no-
vamente e em março de 2014, Lima como 
reconhecimento, assumiu em definitivo o 
cargo de gerente de agências, permane-
cendo na AC Cidade Náutica até fevereiro 
de 2016. 

Mais um desafio fez Cauê mostrar 
que realmente estava sempre pronto para 
sair da zona de conforto e seguir em fren-

te com sua carreira vitoriosa. Dessa vez foi 
para a gerência da A C Vila Mathias, onde 
ficou até outubro de 2017. 

Finalmente chegou em Cubatão ain-
da em 2017 e está muito feliz com mais 
este desafio.

Esta entrevista aconteceu em função 
da curiosidade que a pouca idade do geren-
te Cauê Lima Almeida (31 anos) provocou 
no editor do JCI Jornal Comércio e Indús-
tria, quando fazia a aquisição de um Plano 
dos Correios Celular para o jornal. 

Mais um desafio fez Cauê mostrar que realmente estava sempre pronto para sair da zona de conforto e seguir em frente com 
sua carreira vitoriosa. Dessa vez foi para a gerência da agência dos Correios da Vila Mathias, onde ficou até outubro de 2017. 

“Agora os Correios também são Celular. A qualidade que você conhece e o serviço em que você já confia, trazendo inovação, economia e transparên-
cia para a telefonia móvel. Sem complicações, o Chip amarelinho do Correios Celular veio para facilitar a sua vida. Alguns benefícios são: WhatsApp 
grátis, para chamadas de voz, fotos e mensagens na validade do plano; Os minutos disponíveis em cada plano podem ser utilizados para chamadas 
em qualquer celular e fixo de qualquer DDD; Acumulo de saldo mediante a recarga em dia; Internet 30 dias sem cortes, após o uso da franquia de 
dados, continue navegando em baixa velocidade; Maior cobertura 4G em todo o Brasil. Aproveite esta oportunidade e compareça a nossa unidade de 
Correios, situada na Av. 09 de Abril, nº 3488 - Vila Nova - Cubatão/SP. Não é necessário espera em fila, consulte a gerência para adquirir o seu Chip.”

         Por que optar pelos novos Planos dos Correios Celular
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CONVÊNIO ENTRE CAIXA DE PREVIDÊNCIA 
DOS SERVIDORES MUNICIPAIS E HOSPITAL                              

BENEFICIARÁ NOVE MIL PESSOAS

Cerca de nove mil pessoas, entre servi-
dores municipais na ativa, aposenta-
dos e seus dependentes, passam a ser 

atendidas também no Hospital Municipal 
“Dr. Luiz Camargo da Fonseca e Silva”, pelo 
convênio que a Caixa de Previdência dos Ser-
vidores Municipais de Cubatão e a Fundação 
São Francisco Xavier, administradora do 
estabelecimento, assinaram na manhã desta 
quarta-feira (4).
Os mutuários terão acesso a todos os servi-
ços do hospital, entre eles: centro obstétrico; 
maternidade, 50 leitos exclusivos para con-
vênio, internação materno-infantil e adulto, 
centro cirúrgico com cinco salas, terapia in-
tensiva, bem como a 27 especialidades médi-
cas e ao Centro de Diagnóstico por Imagem, 
que oferece exames com equipamentos de 
alta tecnologia (tomografia, ultrassonografia, 
mamografia e raios-X).
A assinatura do convênio ocorreu no perío-
do da manhã, no auditório da unidade, pelo 
diretor-geral do hospital, Abner Moreira e 
pelo diretor-presidente da Caixa de Previdên-
cia, Aparecido Amaral. Serviram como teste-
munhas o prefeito Ademário de Oliveira e o 
presidente da Câmara Municipal, vereador 
Rodrigo Ramos Soares (Alemão).
Ao discursar, o prefeito destacou a grande vi-
tória que foi a reabertura do hospital, ocorri-
da há pouco mais de 100 dias, após um pe-
ríodo de inatividade de cerca de dois anos. 
“Foi uma decisão difícil, compartilhada, que 
exigiu uma união raramentre vista na cidade 
entre o Executivo e Legislativo. Assumimos 
esta responsabilidade em um dos momentos 
mais difíceis vividos pelo País nos últimos 30 
anos”.

Para exemplificar as dificuldades en-
frentadas no início do processo de  reativa-
ção do hospital, o prefeito lembrou que os 

elevadores do prédio sequer tinham cabos. 
“Avançamos no atendimento e, hoje, esta-
mos contemplando os servidores públicos. 
Nosso hospital não deixa a desejar a nenhum 
outro da Baixada Santista e, em breve, sere-
mos referência em toda a região”, disse.

O presidente da Câmara, vereador 
Rodrigo Alemão, lembrou que, no início da 
atual legislatura, diante das dificuldades no 
atendimento previdenciário de saúde pela 

Caixa, a Câmara chegou a cogitar da criação 
de uma previdência própria para seus funcio-
nários. “O prefeito convenceu-me, na oca-
sião, de que não deveria fazer isso, pois, com 
a reativação do hospital, haveria o convênio 

com a Caixa, a custos bem menores para os 
cofres públicos. Na época, nos rendemos ao 
argumento e, hoje, vemos que o prefeito ti-
nha razão”, disse.

A secretaria municipal de Saúde, An-
drea Pinheiro, destacou a importância, para 
os servidores, da proximidade do hospital. 
O superintendente da Caixa de Previdên-
cia, Aparecido Amaral, disse que o convênio 
ocorre em um momento importante para os 
mutuários, que se ressentiam de um atendi-
mento “digno, responsável e eficiente”.

E o superintendente do hospital, Ab-
ner Moreira, afirmou que o convênio era 
mais um avanço no atendimento à saúde em 
Cubatão. “Assumimos a responsabilidade de 
atender as necessidades desse público espe-
cífico com eficiência e qualidade”, disse.

Compareceram à solenidade os vere-
adores Laelson Batista Santos (Lalá), Márcio 
Silva Nascimento (Marcinho), Wilson Pio dos 
Reis e Ricardo de Oliveira (Queixão), além do 
presidente do Conselho Municipal de Saúde, 
Alessandro Donizete de Oliveira.

Centro obstétrico - Segundo a Funda-
ção São Francisco Xavier, o Centro Obstétrico 
será um dos mais importantes serviços a se-
rem prestados aos mutuários da Caixa. Possui 
sala de triagem, de observação, consultório 
médico, duas salas cirúrgicas para parto ce-
sárea, sala de parto, sala de urgências obsté-
tricas e neonatais, sala para curetagens, duas 
salas de pré-parto e quarto de PPP.

A maternidade oferece, ainda, todos 
os testes para o recém nascido, além de car-
tório para o registro de nascimento. “A equi-
pe médica é qualificada nas diversas especia-
lidades. Os enfermeiros, técnicos e a equipe 
multidisciplinar são altamente capacitados 
para o tratamento dos pacientes”, afirma 
nota da assessoria de imprensa da entidade.

      Acordo foi firmado na manhã desta quarta-feira (4), em solenidade realizada do auditório do Hospital Municipal 

             Texto: Paulo Mota 

Ao discursar, o prefeito 
destacou a grande vitória 

que foi a reabertura do 
hospital, ocorrida há pou-
co mais de 100 dias, após 
um período de inatividade 
de cerca de dois anos. “Foi 
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Fala Prefeito

Ademário Oliveira (*)

 Nestes 69 anos, 
temos muito o que 

comemorar

Ao comemorarmos o 69º ani-
versário de emancipação po-
litico administrativa de nossa 

Cubatão, temos, entre tantas certe-
zas, uma: a de lutar intransigente-
mente em defesa dos direitos e dos 
interesses de nossa gente - buscan-
do, sempre, a conquista de melhor 
qualidade de vida através do desen-
volvimento socioeconômico, única 
forma de combater o desemprego.

Sem dúvida, apesar dos pesa-
res, temos o que comemorar. E mui-
to. À frente do Executivo cubatense 
nestes últimos 15 meses, contanto 
sempre com o apoio inalienável do 
Legislativo, equacionamos nossas 
dificuldades e redirecionamos Cuba-
tão em rumo a um futuro de pros-
peridade. Futuro construído pela ca-
pacidade e pela força de trabalho de 
um povo forjado nas têmperas das 
condições mais árduas da resistência 
pelo direito à vida.

Somos, na nossa imensa maio-
ria, um povo formado por gente des-
bravadora, ousada e conquistadora. 
Viemos de várias partes do mundo, 
das aldeias portuguesas e dos rin-
cões mais longínquos deste país, para 
ajudar a construir um novo Brasil, no 
maior pólo petroquímico da Améri-
ca do Sul e, também, para construir 
Cubatão, este pedaço de terra entre 
a Serra do Mar e o Oceano Atlânti-
co que podemos, com todo o direito, 
chamar de nossa casa.

Estamos avançando nas con-
quistas e na consolidação da autono-
mia política e econômica de Cubatão 
neste 69º aniversário de emancipa-

ção. Avançamos até mesmo na con-
quista territorial, agregando ao nosso 
patrimônio o Jardim Nova República 
e ainda três importantes vilas, de 
que não detínhamos a titularidade: 
Natal, Esperança e dos Pescadores. 
As duas últimas, que formam um dos 

maiores polos habitacionais de nos-
so município, ganham assim as con-
dições legais básicas para que possa 
ser iniciada a sua urbanização.

Conquistamos nosso próprio 
sistema de Saúde, com a reabertura 
do Hospital Municipal, e demos os 
passos necessários para a instalação 
de uma Faculdade de Medicina, que 
ampliará consideravelmente a quali-
dade de vida de nossa gente. Temos 
motivos para comemorar nosso ani-
versário, com políticas públicas para 
o atendimento às crianças, aos ido-
sos, o aperfeiçoamento do sistema 

de educação e a valorização do servi-
dor, através de um processo contínuo 
para corrigir desigualdades e fortale-
cer nossa Caixa de Previdência.

Enfim, procuramos combater 
aqui a crise que atinge todo o País, 
reagindo ao desemprego com a cria-
ção de oportunidades para a requa-
lificação dos trabalhadores e a insta-
lação de novas indústrias e empresas 
no município, como forma de garan-
tir o aumento da oferta de emprego 
e renda.

Para atingir esse objetivo, mos-
tramos aos empresários (através do 
evento “Cubatão – Fábrica de Opor-
tunidades para o Desenvolvimento”, 
realizado em São Paulo no dia 23 de 
março) as novas oportunidades de 
investimentos, as mudanças macro-
econômicas que vão beneficiar esta 
região e as vantagens logísticas da 
nossa localização geográfica.

Além disso, a Administração 
Municipal tem ampliado o diálogo 
com os mercados nacional e interna-
cional, criando condições para atrair 
novos investimentos através de in-
centivos de programas como o IPTU 
do Bom Empreendedor e o Pró-Co-
mércio.

Enfim, temos problemas, e 
muitos. O que nos resta é, unidos, 
trabalhar, combater as dificuldades 
e vencê-as. É o que esta comunida-
de fez nos últimos 69 anos e tenho a 
certeza de que continuará fazendo, 
pois esta é a marca do verdadeiro 
cubatense.

 
       Viva Cubatão!

Sem dúvida, apesar dos pesares, temos o que comemorar. E muito. À frente do 
Executivo cubatense nestes últimos 15 meses, contanto sempre com o apoio inaliená-
vel do Legislativo, equacionamos nossas dificuldades e redirecionamos Cubatão em 
rumo a um futuro de prosperidade.

Para atingir esse obje-
tivo, mostramos aos em-
presios (através do evento                                 
“Cubatão – Fábrica de 
Oportunidades para o De-
senvolvimento”, realizado 
em São Paulo no dia 23 de 
março) as novas oportuni-
dades de investimentos, 
as mudanças macroeco-
nômicas que vão benefi-
ciar esta região e as van-
tagens logísticas da nossa 
localização geográfica.
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